

# Municipalidad de Melipilla da inicio a la campaña de vacunación canina en la comuna

**E**l equipo veterinario del municipio llevará a cabo operativos en Ulmén, La Viluma, Chiñigüe Las Rosas, Puangue, El Bajo, Santa Esperanza de Mandinga y Mallarauco durante octubre.

Este martes comenzó la segunda campaña de vacunación canina de la Ilustre Municipalidad de Melipilla. La iniciativa contempla operativos de vacunación séxtuple que beneficiará a los vecinos de Ulmén, La Viluma, Chiñigüe Las Rosas, Puangue, El Bajo, Santa Esperanza de Mandinga y Mallarauco, durante octubre.

Al respecto, el alcalde (S) Cristóbal Mira, comentó que la tenencia responsable es prioridad para la administración y que en esa línea se han desplegado en múltiples territorios con operativos.

“Nuestras campañas de vacunación se han desplegado en distintos puntos de la comuna para entregar un servicio muy importante y demandado por la comunidad. Con más vacunación, más esterilizaciones, construimos



una comuna más amigable con nuestras mascotas y avanzamos en tenencia responsable, que constituye un eje prioritario para nuestra administración”, declaró.

Por su parte, Paulina Martínez, encargada de cirugía del Centro Veterinario Municipal, realizó una invitación a la comunidad a participar de los operativos. “Desde el Centro Veterinario Municipal los dejamos cordialmente invitados a las campañas de vacunación canina que se llevarán a cabo en el mes de octubre. Recordar que debes llevar a tu mascota con un método de sujeción y es a partir de los dos meses no hembras preñadas ni lactando”, comentó.

Finalmente, mencionar que durante septiembre, se vieron beneficiadas 804 mascotas de Población Padre Demetrio, Villa Ilusiones Compartidas, Bollenar, Tantehue, Culiprán, Plaza de Armas, Codigua, Villa Rinconada Oriente, Cholqui, San Juan de Popeta y Santa Rosa de Esmeralda, con la Campaña de Vacunación Antirrábica del Municipio.